



H
HAPPYIMMOBI

8 Pièces

420 m²

Réf. 0540

1 250 000 €

Raphèle-lès-Arles

Maison à vendre (13280)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas du XVIIIeme authentique et typique du pays d'Arles avec ses dépendances, magnifiquement situé au centre de 4,6 hectares de prairies en AOP foin de la Crau à l'arrosage et situé en zone natura 2000. Un lieu confidentiel à 10 mn du centre ville d'Arles, proche des commerces et village ou ce lieu vous permettra de vivre en famille et de peut-être y exercer une activité professionnelle, artisanale ou artistique grâce à son atelier-loft impressionnant par sa luminosité et ses volumes avec au total 170 M2. Attenant à cet atelier, une très belle grange de 80 M2 environ offrant encore de belles ...

Authentic and typical 18th century farmhouse of the Arles region with its outbuildings, beautifully located in the center of 4.6 hectares of meadows in AOP hay of the Crau with watering and located in the natura 2000 zone. A confidential place 10 minutes from the city center of Arles, close to shops and village where this place will allow you to live with your family and perhaps exercise a professional, craft or artistic activity thanks to its impressive loft-workshop with its brightness and its volumes with a total of 170 M2. Adjoining this workshop, a very beautiful barn of approximately 80 ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

